

Biotechnologie

A l'heure des programmes nationaux

EN AFRIQUE, la biotechnologie gagne du terrain, grâce notamment à l'Agence africaine de biotechnologie (AAB) créée en 1992 par seize pays. A travers elle, ces derniers entendent renforcer leurs capacités, en formant les ressources humaines, en élaborant des programmes de recherche coopératifs, en mettant en place des infrastructures et des équipements. Ils se sont aussi assigné la tâche de promouvoir les produits fabriqués, de développer l'esprit d'entreprise, d'élaborer des lois sur la bioéthique, la propriété intellectuelle, les inventions et les brevets, de même que de disséminer l'information.

Pour cela, l'Agence intervient dans les domaines de l'agriculture, de l'agroalimentaire, de la santé humaine et ani-

CORAF ACTION N° 19 - 2001

male, et de l'environnement autour desquels, ces derniers temps, des rencontres s'organisent. L'objectif visé est d'évaluer l'impact des biotechnologies dans les différents secteurs d'application, de créer des mécanismes de coordination et d'orientation, d'élaborer des

programmes nationaux en matière de biotechnologie

Contact : Mamadou Guèye
MIRCEN ISRA-IRD, BP 1386, Dakar, Sénégal
Fax : (221) 832 16 75
E-mail : mamadou.gueye@ird.sn